
宇目地域は、少子高齢化と過疎化による人口減少が続いてお
り、地域に必要な各種団体は、運営や継続が困難になることが
予想され、さらには、交通の便が悪い、あらゆる分野で後継者
が不足している、空き家や耕作放棄地が増えた、若者が少なく
地区の草刈作業や行事などができなくなったなどの地域課題が
山積しています。

そのような中、12月に住民（世帯）アンケートを実施し、
「地域課題の解決や地域団体が活動できるよう、新たな仕組み
や組織をつくる必要があるのではないか」というアイデアに対
する質問をしました。回答した452世帯の内、306世帯（68％）
から、「新たな組織をつくる方向で進めてもらいたい」との意
見が出され、地域住民の大半の意見であると認識しています。

よって、住民（世帯）アンケートの結果を踏まえ、宇目地
域新たな地域コミュニティ組織を考える会として、宇目地域の
現状と課題に取り組むために、地域住民・関係団体・市が連携
と協働する、「新たな地域コミュニティ組織の構築が必要であ
る」と考えます。

令和４年３月

宇目地域新たな地域コミュニティ組織を考える会
会 長 矢 野 幸 正
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令和５年４月から、新たな地域コミュニティ組織が発
足します。

〈お問い合わせ〉
佐伯市役所 コミュニティ創生課 ☎ 22－4059

宇目振興局 地域振興課 ☎ 25－4111

新たな地域コミュニティ組織を設立するための準備委
員会を立ち上げ、宇目地域住民のための組織づくりを
行っていきます。

今後の予定

令和４年度

れ地域住民・関係団体・市が、将来にわたり連携と協働
する地域づくりを目指します。
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関係団体 市

令和５年度

先般３月１４日の区長会臨時総会で、「新たな地域コミュニティ組織
の構築が必要である」ことを報告し、区長会のご了解を頂きました。
今後は、次の予定で進めていきます。

今後とも、皆様方のご協力をよろしくお願いいたします！

組織内で宇目地域の課題や住民が求めていること
などを共有し、きめ細かな対応を行っていきます。

市は、組織の運営を支援していきます。


